

die Yankees würden den Atomkrieg entfesselt haben. Jetzt, nachdem die Gefahr des Krieges so nahe war, schaue ich jeden Morgen, wenn ich aufwache, in die Wiege meiner Kinder, die darum noch am Leben sind, weil die Kommunisten der Welt den Frieden verteidigen, und ich denke dabei, daß ich diesen neuen Tag benutzen muß, um noch etwas mehr zu tun im Kampf gegen die Yankees, die die Schuldigen am Elend unseres Vaterlandes sind. (Zustimmender Beifall.)

Diese proletarische Frau sprach aus, was Millionen Lateinamerikaner denken. (Lebhafter Beifall.)

Unsere Völker empfinden eine große Liebe, eine herzliche Liebe für die heldenmütige kubanische Revolution. In Lateinamerika fürchtete man, ein von Bomben zerstörtes Kuba zu sehen, mit seinen hingeschlachteten Söhnen, mit dem Tod über seiner jetzt so prächtigen Landschaft. Unsere Völker sind glücklich, Kuba lebend und triumphierend, unabhängig und sozialistisch zu sehen, so, wie es jetzt ist, dank der Standhaftigkeit seines Volkes und seiner Regierung, dank der weltweiten Solidarität der Friedenskräfte und dank der weisen antiimperialistischen Politik der friedlichen Koexistenz der Sowjetunion.

Die Erklärung der 81 kommunistischen und Arbeiterparteien hat ganz richtig herausgestellt: Man kann den Weltkrieg verhindern durch die vereinten Bemühungen des sozialistischen Lagers, der internationalen Arbeiterklasse, der nationalen Befreiungsbewegung der Länder, die sich gegen den Krieg aussprechen, und aller friedlichen Kräfte. Das gleiche Dokument, das von den kommunistischen und Arbeiterparteien der Welt unterzeichnet ist, fügt hinzu: Die Hauptsache ist, die Aggressoren rechtzeitig zu zügeln, den Krieg abzuwenden, ihn nicht zum Ausbruch kommen zu lassen.

Die Sowjetunion, das leninistische Zentralkomitee ihrer kommunistischen Partei und der Genosse Chruschtschow persönlich haben diesen feierlichen Beschluß der Kommunisten der ganzen Welt wortwörtlich und sehr richtig ausgeführt, indem sie den gefährlichen imperialistischen Tiger mit Atomzähnen im vollen Anspruch aufhielten und ihn zum Zurückweichen zwangen. Die Aufhebung der Blockade Kubas und der Verzicht auf die Invasion, die das Pentagon vorbereitet hatte, stellen einen großen Sieg der Friedenskräfte und besonders des mutigen kubanischen Volkes dar. (Beifall.)

Dieser Sieg gibt den Völkern einen großen Aufschwung in ihrem Kampf.